

Elektroaltgeräte

Viele Gebrauchsgegenstände unseres täglichen Lebens sind – nachdem sie ausgedient haben – Elektroaltgeräte und müssen über die Altstoffsammelzentren unserer Gemeinden entsorgt werden. Dort werden sie in 5 Kategorien aufgeteilt:



Großgeräte	z.B. Waschmaschinen, Wäschetrockner, Geschirrspüler, Herde etc.
Kleingeräte	z.B. Bügeleisen, Bohrmaschinen, Radios, CD-Player etc.
Kühlgeräte	z.B. Kühlschränke, Gefrierschränke und -truhen
Bildschirmgeräte	z.B. Laptops, PC-Monitore, TV-Geräte
Gasentladungslampen	z.B. Leuchtstoffröhren, Energiesparlampen
Batterien	z.B. Knopfzellen, Flachbatterien, Fotobatterien, Blockbatterien

Oftmals herrscht allerdings Unschlüssigkeit darüber, was nun tatsächlich als Elektroaltgerät bezeichnet werden kann. Um ein wenig Licht ins Dunkle zu bringen, haben wir hier einige Gegenstände aufgelistet, die uns vielleicht nicht als Elektroaltgerät erscheinen, es aber doch sind:

Wanduhren mit Batteriebetrieb	Computer-„Maus“
Taschenlampen	Internetmodem
Pulsmesser	Standtelefon/Schnurlostelefon
Handys	Kaffeemaschinen
Handyladegeräte	Wasserkocher
PC-Rechner	Elektrische Zahnbürsten



Auch im Jahr 2009 wurden wieder rund 510 Tonnen Elektroaltgeräte in unseren Gemeinden gesammelt – das entspricht etwa 6 kg pro Einwohner. Im Vergleich zu den 2007 gesammelten Mengen konnte eine Steigerung von nahezu 200 % (!!!) erzielt werden. Das zeigt, dass das Bewusstsein zur korrekten Entsorgung von EAG sehr wohl vorhanden ist und die Arbeit, die in unseren Gemeinden und ASZ' geleistet wird, auch Früchte trägt!